



Más de 90 estudiantes de 10 países debatirán sobre desarrollo sostenible en Salamanca

La asociación de alumnos Munusal emulará reuniones de la ONU

M.D. | SALAMANCA

La asociación de estudiantes Munusal inauguró su duodécima edición de debates en los que alumnos procedentes de diversos países simulan reuniones de la ONU. En esta ocasión hay más de 90 participantes, entre los que están representadas una decena de nacionalidades. De hecho, la participación de jóvenes extranjeros casi supera el 40%. Las actividades comenzaron ayer con el acto de inauguración en la Facultad

de Traducción y Documentación. Continuarán hasta el jueves cuando los participantes recabarán unas conclusiones que serán elevadas a las Naciones Unidas. Este año la mayoría de temas elegidos tienen relación con los objetivos de desarrollo sostenible incluidos en la Agenda 2030.

La vicerrectora de estudiantes de la Universidad de Salamanca, Ana Belén Ríos, destacó la importancia de la asociación Munusal “porque intenta repre-

sentar el trabajo que se realiza la ONU, lo que resulta una experiencia muy interesante porque, además, tratan temas que están de actualidad”. Ana Belén Ríos también resaltó la importancia que tiene para los propios estudiantes ser parte de estas actividades “porque ponen en práctica sus habilidades y destrezas para debatir, documentarse y porque han de defender posturas que en ocasiones van en contra de sus propias opiniones”.